

うきは市立大石小学校 学校だより

「校宝の松」



「玄
関
に
あ
る
校
宝
の
松」

令和7年10月31日
発行者 校長 古賀 光成

運動会での温かい応援ありがとうございました

さわやかな運動会日和の中、素晴らしい運動会となりました。競技は最後まであきらめずに全力でプレーし、それを全力で応援する姿がありました。表現の演技では、下学年は笑顔で楽しく踊っている姿が、上學年は集中した真剣な表情が印象的でした。一人一人が練習してきたことを出し切り、自分の役割を果たしました。「FULL POWER ~限界をこえろ~」に込めた子供たちの思いは、保護者の皆様に伝わったのではないかでしょうか。

今回、入場門を手作りしました。6年生が話し合ってデザインを決め、全校児童と職員で作りました。子供たちの思いがこもった立派な入場門になり、多くのお褒めの言葉をいただきました。

「6年生が『～しましょうか』と優しい声かけをしてくれることが多くなった」という声を聞きました。運動会の取組の中で、全体のことを考えて行動することを通して、他者を思いやる気持ちやリーダーとしての自覚が高まったのだと思います。行事を通して学んだことや身につけた力を、日常の学校生活にいかせるのは素晴らしいことです。今後も6年生のリーダーシップを期待しています。

PTA競技は、子供たちにも楽しんでもらいたいという思いで、ティラノサウルスレースを取り入れたリレーになりました。子供たちは大喜びで盛り上がり、第2走者から第5走者の真剣な走りも、紅白リレーへの雰囲気づくりにつながりました。

撮影場所等のルールや応援マナーを守っていただきありがとうございました。大人がルールやマナーを守る姿は、子供たちにとって大切な手本となり、規範意識が自然と身につくことにつながると思います。

今年度から実施時期を1か月遅らせました。暑さが和らいだことで、子供たちの心身の負担がかなり軽減され、順調に練習を進めることができました。今後も、保護者や地域の皆様の声を聞きながら、よりよい運動会にしていきたいと思います。今後ともご理解とご協力をお願いします。

メディアコントロール推進週間について

11月7日(金)から、2学期のメディアコントロールの取組を実施します。今回は、目標を5つのコースから選んで決めるようにしました。お家人との約束が守れたかどうかに加えて、全校児童の実態をより詳しく把握するためです。また、今回は食事と睡眠についての生活習慣チェックも同時に行います。こちらは3つの中から目標を選ぶ形になります。4日(火)にチェックカードを配付しますので、どの目標にするかをお子様と話し合っていただき、見守り・励ましをお願いします。

白組「一致団結 勝利に向かって突き進め！」



赤組「全力 協力 そして燃え上れ！」



コース	メディアコントロールの目標
A	食事中は消す
B	夜9時以降は消す
C	1日2時間まで
D	1日1時間まで
E	宿題をしてから1日1時間まで

さつまいもの収穫 ~3年ぶりの豊作~

29日(水)にさつまいも掘りを行いました。天候に恵まれ、地域の皆様や祖父母・保護者の皆様と一緒に楽しく芋掘りをすることができました。昨年とは違い、大きな芋がたくさん出てきて、子供たちは大喜びでした。1年生はもちろん、2・3年生にとっても初めての豊作で、収穫の喜びを味わうことができました。これは、アグリふるかわの石井さんや用務員の井上先生が土壤の分析・改良をしていただいた成果だと思います。今回の収穫にあたっても、朝早くからつるを切ったり、マルチを取り除いたりという準備をいろいろな方々にしていただいています。本当にありがとうございました。子供たちには、感謝の気持ちを忘れないように伝えていきたいと思います。

収穫したさつまいもは、しばらく学校で乾燥させた後で子供たちに持って帰ってもらいます。自分たちで収穫した物を食べる喜びをご家族で味わっていただければ幸いです。



安全・安心なまちづくり

4日（土）に、「うきはの里 安全安心まちづくり市民大会」に参加しました。講演の中で、子供の被害防止策について次のようなアドバイスがありました。

- ① 防犯ブザーはカバンの中に入れないですぐに使えるようにランドセルに付けておくこと。付けていることが見えるだけでも抑止力になる。鳴るかどうかを定期的に確認し、必要に応じて電池交換を。
 - ② 不審者かどうかの判断は難しい。不審者が安心してウロウロできない環境づくりが重要。不審者は声をかけられると不安になるので、日頃から地域の人があいさつなどの声かけをする習慣が大切。
 - ③ 犬の散歩やウォーキングなどをしながらの「ながら防犯」がおすすめ。児童の下校時間に合わせて外出すると効果的。
 - ④ (子供に限らないが) 自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶる。夕方は明るい色の服を着ておくと自動車から見えやすい。

11月の行事予定

保護者の皆様へ

- うきは市子育てと教育を進める集い
11/17(月)午後7時から、るり
色ふるさと館ホールで開催されま
す。元卓球選手の石川佳純さんの父
親である石川公久さんが子育てにつ
いて語られます。申込は不要ですの
で、積極的な参加をお願いします。

○登下校時の防寒対策について

- 校服(制服)だけでは寒い場合は、
上にジャケットを羽織ったり、長ズ
ボンをはいたりしても構いません。
気候に適した服装を各家庭で話し合
ってください。その際、袖や丈が長
すぎて動きにくくないか、マフラー
の長さや巻き方は大丈夫か、などの
安全面について十分考慮していただき
たいと思います。